



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 067-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP

Más sillas de ruedas para discapacitados en situación de pobreza

Aldo Pereyra, Sub Gerente de DH, lidera donaciones para mejorar su calidad de vida.

El Gobierno Regional Cajamarca a través de la Sub Gerencia de Desarrollo Humano y Social, continúa con la entrega de sillas de ruedas a las personas con discapacidad que además no cuentan con los recursos económicos suficientes para solucionar sus necesidades.

Informó el Lic. Aldo Pereyra Romo, sub gerente de desarrollo humano y social de la Gerencia Regional de Desarrollo Social, indicando que el objetivo es motivarlos a tratar de superar su discapacidad y refrendarles el compromiso de mejorar su calidad de vida.

“Seguimos apoyando a más personas porque es nuestro deber, porque son personas que además de no tener solvencia económica sufren por diversas discapacidades y que el tener una silla de ruedas es lo que requieren para mejorar su estilo de vida”, dijo.

Agregó que en coordinación con el Presidete Regional, Gregorio Santos se adquirió una dotación de sillas de ruedas con recursos propios a fin de donarlas a personas necesitadas, especialmente en las zonas con mayor índice de pobreza.

El funcionario resaltó que tan pronto reciben este tipo de solicitudes, de inmediato realizan el estudio socioeconómico en coordinación con la Oficina Regional de personas Discapacitadas OREDIS, comprobando la necesidad de la silla de ruedas y principalmente la carencia de recursos en la familia.

“Por ejemplo ayer nos desplazamos hasta el C.P La Victoria, distrito de Llacanora, en la cual se visitó al ciudadano Marcelino Gonzales Morales de 66 años de edad, quien quedó inmovilizado debido a fracturas de sus piernas víctima de un accidente de tránsito”, refirió el funcionario Pereyra.

El beneficiario agradeció por el apoyo recibido, resaltando que nunca dudó en pedir el apoyo al Gobierno Regional, ya que depositó su confianza en este organismo para contar con una silla de ruedas que fuera de su propiedad y poder movilizarse con el apoyo de sus familiares al Hospital para continuar con su tratamiento médico.

Aldo Pereyra anunció, que a partir del día lunes continuarán con el programa de donación tras visitar los centros poblados, distritos y provincias, empezando por Bambamarca – Hualgayoc, Chota, Cutervo, Jaén, San Ignacio, el mismo que responde a las políticas pública de apoyo a las personas con discapacidad.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Asimismo viajarán a Santa Cruz, San Miguel, San Pablo, Cotumazan, Cajabamba, San Marcos y Celendín para cumplir con lo emprendido.

Gracias por su difusión.
Cajamarca, 22 de mayo de 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!